

Karlsruhe

Weltoffen. Tolerant. Demokratisch.

Am 21. August ist in Karlsruhe am Gottesauer Platz eine Demonstration von Rechtsradikalen angemeldet.

**Sie haben keinen Platz in unserer Gesellschaft.
Helft mit, den Nazi-Aufmarsch zu verhindern!**

- Wir stellen uns den rechtsradikalen Organisationen entgegen.
- Wir stehen für eine demokratische und tolerante Gesellschaft.
- Wir rufen auf zu einer friedlichen Kundgebung für Freiheit und Demokratie, gegen Rechtsextremismus und Diskriminierung.

**Samstag, 21.08.2010, 10.00 h
Kundgebung am Durlacher Tor
& Mahnwache Lutherkirche**

